



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Mancomunidad de los Canales del Taibilla

SESIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO

A las doce horas del sábado último, se reunió en la Jefatura de la Base Naval el Comité Ejecutivo de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla bajo la Presidencia del Excelentísimo señor don Juan Cervera y Valderrama, con asistencia de los señores Alcalde de Cartagena, Ingeniero-Director de Obras Hidráulicas del Segura, Ingeniero-Director de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, Subdelegado de Hacienda y el Representante del Municipio de Totana.

El señor Director da cuenta de unas instancias presentadas por los contratistas de las obras en solicitud de prórroga para la terminación de las que vienen ejecutando, acordándose facultarle para que conceda aquellas que estime de justicia y en la forma que crea conveniente.

También fué adoptado el acuerdo de pedir a los Ministerios de Obras Públicas y de Marina las partes de subvención de esta Mancomunidad correspondientes al 2.º trimestre del ejercicio en curso, consignadas en el Presupuesto general del Estado.

El señor Alcalde de Cartagena da cuenta del viaje a Madrid llevado a efecto por todos los Representantes de los Municipios mancomunados, cuya Presidencia ha tenido el honor de ostentar, exponiendo el sinnúmero de atenciones de que fueron objeto por parte de Diputados, Dirección General de Obras Hidráulicas, Subsecretario de Obras Públicas y muy singularmente por los Ministros de Obras Públicas y de Marina señores Guerra del Río y Rocha, quienes sin regateo ofrecieron su incondicional apoyo para atender las peticiones elevadas, que fundamentalmente quedan concretadas en la memoria de la Dirección correspondiente al ejercicio de 1933 que unánimemente hizo suya el Pleno en la última reunión celebrada el día 22 de marzo último, entre las que destacan el aumento de consignación para las obras del Taibilla en los Presupuestos generales del Estado a fin de que en el plazo máximo de cuatro años pueda ser una realidad el abastecimiento, y subsistencia de la actual organización de la Mancomunidad con autonomía e independencia en la forma que hasta el día ha venido disfrutando, cuyos extremos con otros se resumen en la citada memoria.

Anunció el señor Director que como quiera que hay señalada una junta del Pleno para el día cuatro de mayo próximo, en evitación de repeticiones en esta dará cuenta del estado de las obras y de otros puntos no menos interesantes, los que someterá al criterio de ella.

Y con la aprobación de las cuentas

correspondientes al mes de marzo que elevan el volumen de obra ejecutada a la cantidad de 377.531'78 pesetas se levantó la sesión a las trece y treinta.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Barcelona ha regresado el teniente coronel de Artillería de la Armada don José Hernández.

—De Madrid el comandante de Intendencia de la Armada don Pedro Fernández Caro.

—A Madrid marchó el teniente coronel auditor de la Armada don Juan Conejo.

—A Madrid regresó el capitán de fragata don Trinidad Matres.

NOTAS VARIAS

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, la joven esposa de nuestro querido amigo don José Nicolás Martínez. Enhorabuena.

ENFERMOS

Está mejorada de su enfermedad doña Teresa Pereira de Moreu.

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Es la mejor casa especializada en encargos, y ofrece al público para los próximos Santos un gran surtido de tortadas, especialmente la Tarta California, cada día más solicitada, así como las artísticas bandejas de dulces y fiambres. Selección en Pastelería y dulces finos.

Teléfono 1430

"El Patronato"

Hemos recibido el primer número de esta nueva publicación, órgano del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús de esta ciudad y redactado por los jóvenes de la Asociación de Hijos de María establecida en aquel simpático Centro.

Consideramos un acierto la edición de «El Patronato» como medio de difundir la labor cultural y moralizadora que se realiza en dicho centro y habrá de ser muy bien recibida su lectura, particularmente por aquellos elementos que pertenecen o han pertenecido a aquella casa.

Nuestra enhorabuena a sus fundadores.

RECORDATORIOS PRIMERA

Comunión

Magnífico surtido, lo más nuevo. Precios reducidos

IMPRENTA VIUDA GARRIDO PLAZA TRES REYES, 2

angrientos sucesos en Badajoz con motivo de la manifestación del 1.º de Mayo

La Guardia civil agredida a navajas y pedradas.—Un suboficial y un guardia heridos. Dos paisanos muertos y nueve heridos

(Conferencia de la tarde)

De la fiesta socialista de ayer.—Lo que dice Salazar Alonso

Madrid.—El ministro de la Gobernación se mostraba satisfecho por haber transcurrido el 1.º de Mayo sin incidentes de importancia.

En algunas poblaciones abrió el comercio y circularon incluso autobuses y carruajes de alquiler.

Sólo ocurrió un suceso lamentable en Fuente del Maestro (Badajoz) don de se intentó organizar una manifestación socialista y al trata, de impedirlo una pareja de la Guardia Civil fué arrollada por los manifestantes. En su auxilio acudió un guardia municipal y una brigada. Este resultó herido por arma blanca, recibiendo varias cuchilladas en el cuello.

La Guardia Civil se vió obligada a repeler la agresión enérgicamente cayendo muerto uno de los manifestantes, llamado Francisco de la Cruz. Hay varios heridos.

El Gobierno prohibió en Madrid la paralización del Metro porque dicho servicio está sujeto a la legislación especial de Ferrocarriles. No se presentó al trabajo la mayoría del personal y se registraron criminales atentados en las líneas de Metro que dificultaron que se pudiera prestar servicio normal.

El Gobierno adoptará para lo sucesivo las medidas oportunas a fin de reglamentar la forma en que el personal de todos los servicios de interés público pueda participar en la fiesta nacional del Trabajo.

Cafés abiertos en Madrid

Madrid.—Los casinos, a pesar de la orden del paro, permanecieron abiertos, peo sin camareros. En algunos, como en el Circo de Bellas Artes, la víspera se hizo una lista de socios voluntarios para suplir los servicios de la dependencia. Se inscribieron unos 36, los cuales, durante el día, atendieron los servicios de bar, ascensores, estancos, etc.

Un café establecido en la parte alta de la calle de Alcalá, abrió sus puertas y puso un cartel en que decía: En este establecimiento sirven el dueño y sus familiares. No hay camareros. Se espera de la cultura del

público que le respeten». Efectivamente, durante todo el día tuvo enorme afluencia de público, llegando algunos momentos a formarse cola para entrar sin que se produjera el menor incidente.

Manifestación disuelta. Tiro de Botonchones

En la Glorieta de Bilbao se formó una manifestación comunista. Cargaron sobre los grupos fuerzas de Seguridad y Asalto, disolviéndolos, arrebatándoles dos banderas rojas. A algunos detenidos se les ocuparon pistolas, porras y garrotes.

Después se rehicieron los grupos, siendo recibidos a tiros los guardias de Asalto, que dispararon al aire haciendo huir a los revoltosos.

En la plaza de Fermín Galán un grupo de unos 40 individuos agredió a un señor de alguna edad que por allí pasaba a pretexto de que era socialista. Le lesionaron.

Asaltan el centro de Acción Popular

Oviedo.—Ayer se celebraron mítines, uno socialista y otro comunista. Después se organizaron manifestaciones.

El diputado socialista Amador Fernández atacó al Jefe del Estado y dijo que el Gobierno actual es anticonstitucional. Excitó a las masas a la violencia.

Los comunistas pidieron la disolución del Ejército y la entrega de armas a los obreros y campesinos.

Los manifestantes apedrearon los cafés que habían abierto, rompiendo las lunas.

Un grupo de comunistas asaltó el local de Acción Popular, destrozando el mobiliario.

Detalles de los sucesos de Badajoz

Badajoz.—El gobernador ha manifestado que en el pueblo de Fuente Maestro ayer tarde se organizó una manifestación de socialistas, dando gritos subversivos y apedreando las casas.

Para disuadirlos salió una pareja de la Benemérita con un suboficial. Este se dirigió a los manifestantes, que le recibieron a pedradas, haciéndole caer el suelo.

Entonces las masas se lanzaron sobre los guardias con navajas y piedras, hiriéndoles. También fueron agredidos dos guardias municipales que se opusieron a la acometida de los alborotadores.

Llegaron más guardias civiles que avanzaron para rescatar el suboficial y a otro guardia que estaban heridos.

Cuando se hallaban cerca, los manifestantes a la voz de «¡Vamos por ellos!» trataron de apoderarse de los guardias.

Estos dispararon, resultando dos paisanos muertos, dos heridos graves y siete leves.

Ha empezado a actuar la autoridad militar.

Han sido detenidos 20, entre ellos los directivos de la Casa del Pueblo.

El debate político de hoy

Madrid.—En la sesión de las Cortes de hoy el Jefe del Gobierno dará una explicación de la crisis.

El señor Goicoechea ha solicitado la palabra para intervenir en el debate.

Descartado que el señor Lerroux ha de hacer un discurso salvando al Presidente de la República, se presume que el debate no tendrá consecuencias políticas, si bien se supone que será una sesión con muchos escándalos toda vez que al parecer los socialistas se proponen atacar rudamente al señor Lerroux y que sus ataques llegarán al Presidente de la República.

Desde luego se da por seguro que el Gobierno tendrá un amplio voto de confianza, puesto que las derechas se proponen otorgárselo.

Se soluciona la huelga de Valencia

Valencia.—Hasta las nueve de la noche estuvieron reunidos 800 representantes de los gremios en huelga del gas, agua y electricidad.

Se acordó por unanimidad aceptar el laudo del ministro, con siderando la huelga terminada y reintegrarse hoy al trabajo.

Así lo comunicaron al Gobernador, interesándole la libertad de los detenidos y la reapertura de los Centros.

En el camino del Grao se registraron explosiones, siendo volada una torre metálica.

La miseria de Renovación Española

Madrid.—El conde de Valde Llano ha manifestado que su mi-